

# Open Air-Kino im Johanneum

**Neu St. Johann** Fünf spannende Filme – fünf vergnügliche Abende: Das Johanneum in Neu St. Johann lädt vom 22. bis 26. August wiederum zum Open-Air-Kino in den Innenhof des Klosters ein. Die bevorstehende Durchführung des liebe gewordenen Open-Air-Kinos verspricht wiederum gute Film-erlebnisse mit viel Spannung, unvergesslichen Bildern, unerwarteten Geschichten, viel Humor oder einfach allerbesten Unterhaltung. Dazu kommt der besonders schöne Innenhof des Klosters mit seinem einmaligen Ambiente als «Freiluft-Kino-saal». An den fünf Abenden werden folgende Filme gezeigt: Dienstag, 22. August, «Asterix und das Geheimnis des Zaubertranks». Mittwoch, 23. August, «Baywatch». Donnerstag, 24. August, «James Bond 007 – Keine Zeit zu sterben». Freitag, 25. August, «Black Beauty». Samstag, 26. August, «Cats».(pd)